



1月の園だより



幼保連携型認定こども園 明石南こどもの城 2025年1月6日(月)発行

新年おめでとうございます

日頃より保護者の皆様には、こども園への温かいご支援、ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

年末年始は、お子様とどのように過ごされたでしょうか。ご家族皆様との楽しいエピソードを子ども達はたくさんお話ししてくれました。

今年も子どもたちが園生活の中で、様々な遊びや活動、行事を通して、乳幼児期に必要な経験を積み重ね、心も体も大きく成長を遂げられるよう、職員一同、心を合わせて教育・保育に努めてまいります。

本年もよろしくお願い申し上げます。

幼保連携型認定こども園
明石南こどもの城
職員一同



お話し会(けやき組)
・1月…9日(木)

カワイ体育教室(火曜日)(3歳以上児)
※1月の活動はありません
・2月…4日

リズム集会(3歳以上児)
・1月…20日(月)
・2月…7日(金)

学研学びタイム(水曜日)(けやき組)
・1月…20日(月), 29日
・2月…19日, 26日



1月の行事予定

- ・1月10日(金)小正月会
- ・1月16日(木)つくし組参観懇談会
- ・1月17日(金)たんぽぽ組参観懇談会
- ・1月21日(火)ほぷら組参観懇談会
- ・1月22日(水)こすもす組参観懇談会
- ・1月28日(火)いちよう組参観懇談会

2月の行事予定

- ・2月 3日(月)豆まき会
- ・2月 5日(水)けやき組参観, 懇談会
- ・2月21日(金)向陽台小学校交流会



発表会のご参加, ありがとうございます



園児たちは、友達と一緒に歌ったり、演奏したりしながら関わりを深めたり、絵本や物語の内容に想像を膨らませながら、自分なりのイメージを持って表現しました。3歳未満児は、ドキドキしながらも人前で笑顔で表現し、3歳以上児は友達と一緒に一つのことに向かって協力し合う大切さを味わうことができました。一人一人の発想や表現力に共感し、意欲や思いを十分に受け止めていくことで、楽しみながら取り組み、自信につなげることができました。

プレ発表会や発表会を通して、たくさんの方に見ていただき、“堂々と発表する姿に成長を感じた”, “頑張ってセリフを言っていた”, “みんなが一致団結していた”等のご感想をいただきました。保護者の方におかれましても、お子さんの成長を感じ取っていただけたかと思えます。その他、様々なご意見もいただきましたので、検討、改善に取り組んでまいります。ありがとうございました。

12月10日(火)人形劇鑑賞

仙台百合女子大学の学生さんによる「もったいないばあさん」

2歳児から5歳児までの園児が参加しました。人形劇が始まると、集中して舞台を見つめる園児たち。「もったいないばあさん」が登場すると、笑顔を見せたり、驚いたりしながら、物語を楽しんでいました。「もったいない」とは何かをテーマにした内容で、SDGsについて考える機会になりました。「お水の出しっぱなしはしない」「ご飯は残さないで食べよう」等、子ども達なりに考えて言葉にする姿があり、学生たちと「もったいない」ことはしないと約束をしていました。最後は、人形にハイタッチをして、「楽しかったね」と友達や保育教諭と伝え合いながら、交流の余韻を楽しんでいました。



いがらしテイセンター クリスマス会(12月23日(月))
いがらしテイセンター「こころ」 クリスマス会(12月24日(火))



4歳児と5歳児が参加しました。テイセンターに着くと、おじいさん、おばあさんを前に、少し緊張した様子でしたが、「シングルベル」を歌ったり、ハンドベル演奏を披露して、たくさんの拍手や声援をもらい、温かい気持ちに包まれました。

高齢者をはじめ幅広い世代との交流は、直接的・具体的な体験となり、園児の人との関わりを豊かにします。今後、様々な人々との交流の機会をつくり、自分が愛されている実感、相手が喜んでくれる喜びを味わい、人と関わる力を育てていきます。



ほぷら組「爽涼鼓舞」



けやき組ハンドベル演奏「きらきらぼし」



最後にみんなで記念撮影をしました